



## REMERCIEMENTS

A l'occasion de la 25<sup>e</sup> édition du téléthon qui s'est tenue les 2 et 3 décembre derniers, l'association Kiné Moov' a choisi de s'engager auprès de l'AFM-Téléthon (Association Française contre les Myopathies) en lui apportant à sa manière, à l'instar d'autres bénévoles, une contribution financière permettant à l'AFM de promouvoir la recherche et de pouvoir lutter sur tous les fronts, médical, social et politique afin que les efforts entrepris en faveur des maladies rares soient poursuivis.

Dans cette optique, nous avons organisé le vendredi 2 de 13h à 18h des séances de massage bien-être réalisées dans un cadre agréable propice à la détente et à la relaxation. Un relais d'étudiants masseurs-kinésithérapeutes à été planifié afin de répondre à la demande sans interruption. A l'issue de l'après-midi, 55 personnes ont pu être massées moyennant un don minimum de 10€. A ceux-ci, s'ajoutent ceux n'ayant pas souhaité se faire masser mais désirant tout de même faire un geste.

En définitive, toute une chaine de solidarité s'est constituée, et l'incroyable élan de générosité à permis, en l'espace de 5h, de parvenir à la somme de 1880,01€. Nous considérons qu'il s'agit d'un franc succès pour une première manifestation à l'Institut de Formation en Masso-Kinésithérapie (IFMK) de Fort-de-France. L'intégralité des fonds a été reversée au bénéfice de l'AFM.

En outre, nous souhaitons remercier la direction de l'IFMK qui nous a permis d'occuper ses locaux durant la manifestation et surtout le public très réceptif à cette aventure humaine.

En espérant vous voir nombreux l'année prochaine,

Très cordialement,

M. DIB-AWADA Ali

Président de Kiné Moov'